

洗足徒然日記

こんにちは。報道委員です。

今回は高校一年生の冬期講習についてご紹介します。

受講できる科目は、英語、数学、地理、国語総合の四科目あります。その中で、私は英語と数学を選択しました。

まず、英語は事前にテキストが配られ、指定された範囲を予習してから講習に参加します既習事項をしっかりと復習し、とても勉強になりました。またミニテストがあることによって、大切な分野を再確認できたこともよかったです。

数学も事前にプリントが配られており、指定された問題を予習することが必須となっています。先生が一問一問わかりやすく解説してくださいだったので、理解を深めることができました。

私は受けてないのですが、高校一年生にとって学習時間が少ない地理の講習をとると、センター試験の対策をすることもできます。

普段の授業では学べないことを学べたり、習ったことの復習にもなりました。

冬休みには進学講習も開講されました。進学講習とは年間を通して授業よりレベルの高い学習をすることができ、高校一年生では、英語、数学、国語を受講できます。普段は放課後に授業が行われますが、冬休みにも開講されます。

英語は、過去の大学入試の長文を和訳します、自分が今まで習った文法が重複して構成されており読み解くのが大変ですが、とても意義のあるものだと感じられます。

数学は、大学入試に向けて今まで習った内容の総復習をしています。

国語では、古典の文章を読んで、文法の再確認を図っています。

このように、洗足学園では長期休暇には毎回先生方が講習を開いてくださいます。長期休暇に今までの復習ができたりするのでとても役に立っています。